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556
тыс. тонн сахарной 
свеклы собрали в 
области к 7 сентября
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В ОБЩЕСТВЕННОЙ ПРИЁМНОЙ

НОВОСТЬ

 Мария Салманова к выборам подходит очень ответственно

С. 3>>

Новую ГАЗель получила 
«скорая»

На прошлой неделе врио руко-
водителя департамента здраво-
охранения области Александр 
Щукин вручил ключи от машин 
представителям медицинских 
организаций региона.
Новые машины поступили в об-
ластные, городские и 32 район-
ные больницы.
За последние 20 лет это самое 
крупное обновление транспор-
та скорых. На это из облбюдже-
та выделили более 196 млн ру-
блей. На эти деньги приобрели 
73 автомобиля класса «В».
ГАЗель NEXT класса «В» полу-
чило отделение скорой помо-
щи Богучарской районной боль-
ницы. Стоимость транспортно-
го средства более двух с поло-
виной миллионов рублей. Авто-
мобиль, предназначенный для 
оказания интенсивной терапии, 
мониторинга и транспортировки 
больных и пострадавших, осна-
щен всем необходимым обору-
дованием. 

Школьный 
автопарк 
проверили на 
безопасность

72

Юная 
вокалистка 
спела с 
“Волшебниками 
двора”

5 2

За 
здоровьем 
не в 
аптеку, а к 
цветам на 
подоконнике

6

20 сентября 2018 года с 10.00 до 12.00 часов в 
общественной приемной губернатора Воронеж-
ской области в Богучарском муниципальном рай-
оне (г. Богучар, ул. Кирова,1) приём граждан по 
личным вопросам будет вести 

СЕРГЕЕВА Ольга Владимировна,
врио руководителя департамента социальной за-
щиты Воронежской области. 

Предварительная запись на личный приём по 
телефону 2-30-25 (кроме выходных дней).

Мария Салманова и Мария Евстигнеева в своей 

жизни не пропустили ни одних выборов

Журавские долгожители
активно голосовали на выборах 
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В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

По материалам РИА «Воронеж».

НОВОСТИ 
РЕГИОНА
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Минэкономразвития 
подготовило проект о 
создании ОЭЗ в регионе

Минэкономразвития РФ подгото-
вило проект постановления пра-
вительства РФ о создании особой 
экономической зоны «Центр» на 
территории региона. Документ раз-
местили на федеральном порта-
ле проектов нормативных актов для 
прохождения общественной экспер-
тизы, сообщил пресс-центр облпра-
вительства 6 сентября.
Идею создания в области ОЭЗ ра-
нее поддержал президент РФ Вла-
димир Путин. Особая экономиче-
ская зона появится на территории 
Новоусманского района. Площадка 
примкнет к индустриальному парку 
«Масловский».

Движение в обход Лосево 
откроют в мае 2020 года

По состоянию на начало сентя-
бря работы ведутся практически 
на всех участках объекта и искус-
ственных сооружениях с опереже-
нием графика. По плану строитель-
ство дороги должны завершить в 
декабре 2020 года.
Дорога будет рассчитана на тра-
фик до 80 тыс. автомобилей в сутки 
(сейчас – 40 тыс.). Движение орга-
низуют по четырем полосам дороги 
с разделенными встречными пото-
ками и развязками в разных уров-
нях. Максимальная расчетная ско-
рость движения на участке соста-
вит 129 км/ч. 
Объект имеет семь больших раз-
вязок, которые связывают участок 
с дорогами регионального и феде-
рального значения.

Жителей области попросили 
оценить работу чиновников

Проголосовать смогут лишь зареги-
стрированные пользователи порта-
ла gosuslugi.ru.
Ответить на вопросы можно на пор-
тале улучшения делового климата в 
области. Участие в опросе является 
анонимным. Цель опроса – оценка 
удовлетворенности населения гла-
вами администраций районов обла-
сти и города. Работу руководителей 
оценят по разным критериям.

В регионе аграрии собрали 
566 тыс. т сахарной свеклы

В области собрали 566,1 тыс. т са-
харной свеклы к 7 сентября. Культу-
ру убрали на площади в 18,5 тыс. га 
(14% к плану). Урожайность сахар-
ной свеклы – 306 ц/га.
Помимо сахарной свеклы, агра-
рии региона убрали подсолнечник 
на площади 10,1 тыс. га (2% к пла-
ну). Они собрали 23,6 тыс. т культу-
ры при урожайности в 23,4 ц/га. Ку-
курузу на зерно убрали на площа-
ди 2,3 тыс. га (1% к плану). Валовой 
сбор – 11,6 тыс. т с урожайностью в 
54 ц/га.
Всего обмолочено 1245 тыс. га 
культур. Это 86% к площади убор-
ки. Собрано 3876,8 тыс. т при уро-
жайности 31,2 ц /га.

В Воронежской области подвели 
предварительные итоги голосова-
ния. Победу на выборах губернатора 
одержал кандидат от «Единой Рос-
сии» Александр Гусев. По данным 
на 7.15 в понедельник, 10 сентября, 
за за него отдали голос 72,52% из-
бирателей. На втором месте комму-
нист Николай Воронин – его поддер-
жали 13,68%. Замыкает тройку лиде-
ров представитель ЛДПР Олег Бурцев 
– 6,25% голосов. Кандидат от «Партии 
Роста» Игорь Перевезенцев и Виталий 
Климов от «Справедливой России» на-
брали по 2,22%, а представитель «Ро-
дины» Аркадий Минаков – 1,58%. 

Явка на выборах составила 44,21%. 
Районы-лидеры по явке – Бутурлинов-
ский (88,55%), Аннинский (88,08%) и Пе-
тропавловский (88,7%). В отстающих Но-
воворонеж (29,83%) и Семилукский рай-
он (32,74%). Явка по Воронежу традици-
онно низкая – 20,74%. 

Как политологи, представители шта-
бов, а также сами кандидаты оценива-
ют предвыборную кампанию, в матери-
але РИА «Воронеж».

Александр Гусев: 
– Явка была прогнозиру-

емая. Большинство регио-
нов проводит выборы с низ-
кой явкой. Мы видим, что 
Воронежская область не 
исключение. Мы прогнози-

ровали от 40% до 45%. На явке, навер-
ное, сказалась усталость населения от 
выборных процессов – это уже вторые 
выборы в году. Также мы понимаем, что 
сентябрь – не тот месяц, в который бы-
вает высокая явка. Тем не менее, я хочу 
поблагодарить тех, кто пришел на изби-
рательные участки, проявил свою граж-
данскую ответственность. Программа 
построения современного госуправле-
ния рассчитана на два года. Мы с Ака-
демией народного хозяйства уже работа-
ем над этим. Ближайшие решения будут 
связаны с изменениями в персональном 
составе правительства. Мы, наверное, 
проведем ротацию руководителей ис-
полнительных органов власти. Несколь-
ко изменится структура на основе анали-
за, который мы провели, но не критично. 
Я думаю, что это займет шесть-восемь 
месяцев.

Николай Воронин (кандидат от 
КПРФ): 

– Как можно оценивать 
явку в областном центре 
чуть больше 20%? Мы все 
вместе явку проиграли. Могу 
отметить, что между муни-
ципальными образованиями 

слишком большие расхождения по кан-
дидатам. У меня от 2,5% до 31% в раз-
ных районах. Я не думаю, что такое рас-
хождение является нормальным резуль-
татом, но не могу оценить, с чем это свя-
зано. Серьезных нарушений зафиксиро-
вано не было. Я лично ездил по участ-
кам Россошанского района. Губернатор 
избран, будем работать, будем служить 
народу.

Виталий Климов (кандидат от 
«Справедливой России»): 

– Явка отвратительная, 
с ней говорить о результа-
тах сложно. Тем не менее, 
считаю, что выборы прош-
ли без грубых нарушений 
– как со стороны избирате-

лей, так и со стороны комиссии их вы-
явлено не было. Мы получили результат 
волеизъявления людей. Его я оцениваю 
нормально, люди проголосовали за чело-
века, который знает больше меня, умеет 
лучше, чем я. Они считают, что при этом 
руководителе Воронежская область пой-

дет дальше. Что касается меня, я еще из-
бирался депутатом районного совета в 
Россоши. В избирательном округе № 10 
(там два участка) я был победителем. У 
меня было четыре конкурента из разных 
политических структур, я их опередил. 
Мой основной преследователь оказал-
ся на 100 голосов ниже. Этим результа-
том я удовлетворен, я доказал свою со-
стоятельность, что в политике я не слу-
чайный человек.  

Игорь Перевезенцев (кандидат от 
«Партии Роста») 

– Мы с Виталием Климо-
вым набрали по 18413 голо-
сов и разделили 4-е место 
на выборах губернатора Во-
ронежской области. Спаси-
бо землякам, которые отда-

ли за меня свои голоса. Учитывая то, что 
у предвыборной кампании не было ни 
штаба, ни политтехнологов, ни бюдже-
та, ни поддержки большой партии, этот 
результат очень хороший! Он означает, 
что у общества есть запрос на програм-
мы, заявленные мной в ходе предвыбор-
ной гонки, – развитие высокотехнологич-
ного производства, цифровизацию эко-
номики, развитие программ импортоза-
мещения.

Аркадий Минаков (кандидат от пар-
тии «Родина»):

– Я набрал 1,58% от об-
щего числа голосующих по 
области – это около 13,1 
тыс. человек. Поскольку 
для меня это в первый раз, 
итог я оцениваю нормально. 

В условиях, когда предвыборная кампа-
ния длилась чуть больше месяца, а так-
же при крайне скудных ресурсах, как фи-
нансовых, так и информационных, это 
неплохой результат. Поскольку мы не яв-
ляемся парламентской партией, мы не 
раскручены. Но можно говорить о том, 
что мы сформировали электорат на бу-
дущее. Процент, безусловно, на последу-
ющих выборах будет расти. В целом кам-
пания была бесконфликтной. Результа-
ты, я полагаю, учитывая специфику на-
ших политических традиций, вполне ле-
гитимны.

Председатель Воронежской облду-
мы Владимир Нетесов:

– Я считаю, что оценку 
работе регионального от-
деления партии дало наше 
население, потому что мы 
работаем для своего изби-
рателя. Эта работа прохо-

дит системно, взят курс на улучшение 
качества жизни населения Воронежской 
области, на дальнейшее экономическое 
развитие региона, обеспечение полити-

ческой стабильности в обществе, выпол-
нение всех социальных обязательств. 
Программа Александра Гусева была под-
держана населением Воронежской обла-
сти. Жители сделали выбор, отдав свой 
голос за кандидата, которому доверяют, 
с которым связывают надежды на даль-
нейшее развитие региона.

Выборы прошли открыто, честно, ле-
гитимно, без скандалов и жалоб со сто-
роны оппонентов.

Представитель команды кандидата 
от ЛДПР Алексей Кудяков:

– Мы хороший результат 
набрали в городе. В рай-
онах за нашего кандида-
та процент в основном от 6 
до 12, но не в тех случаях, 
когда была зафиксирована 

аномальная явка, к примеру, как в Анне 
(в таких районах 1-3%).

Политолог Владимир Слатинов:
– Результат довольно 

предсказуем. Совершенно 
очевидно было лидерство 
Александра Гусева. Ни один 
противостоящий ему игрок не 
был достаточно ресурсным, 

чтобы сделать кампанию остро конку-
рентной. Это были выборы референ-
думного типа с очевидным фаворитом. 
Что касается районов, то они голосова-
ли привычно, сделали относительно при-
личную явку. Если сравнивать с другими 
регионами, то она неплохая. В целом ста-
вить под сомнение легитимность выбо-
ров не приходится. Мы понимаем, что эти 
результаты в рамках действующей изби-
рательной модели приличные.

Политолог Вячеслав Сальников:
– Результаты выборов 

предсказуемые, потому что 
конкуренции реальной у 
Александра Гусева не было. 
То, что второе место занял 
представитель КПРФ, тоже 

ожидаемо – у нас традиционно возраст-
ной электорат голосует за КПРФ. Игорь 
Перевезенцев, скорее всего, подкупил 
молодостью, а также его могло поддер-
жать бизнес-сообщество. Что касается 
Аркадия Минакова, у него была слишком 
маленькая ресурсная база, что не позво-
лило в русском регионе, кандидату, опи-
рающемуся на русскую повестку, занять 
более достойное место. Низкой явке есть 
два объяснения. Первое – не ходят, зна-
чит, доверяют, второе – нет интриги. Го-
род, понятно, голосовал не лучшим об-
разом. Но у нас есть сельский электо-
рат – там явка была высокой. Обычно 
село голосуют более дисциплинирова-
но, чем город. 

Евгения ПОЛУХИНА

Выбор сделан 
Как в Воронежской области прошел единый день голосования 

 Идет голосование на участке №03/01 в Богучаре



В день выборов, 9 сентября, корре-
спонденты «Сельской нови» побыва-
ли на двух избирательных участках – 
в  Журавке и Перещепном. По коли-
честву проголосовавших на предобе-
денное время было видно, что селяне 
к важному политическому мероприя-
тию подошли ответственно.

В селе Журавка, куда приехали в нача-
ле одиннадцатого, явка составила 69 че-
ловек от  391 занесенного в списки. По 
словам председателя участкового избир-
кома Татьяны Чвикаловой, первыми от-
дать свой голос за кандидата в губерна-
торы Воронежской области, как и обыч-
но, спешили люди среднего и пожилого 
возраста.

И время не заставило ждать, чтобы мы 
убедились в этом воочию: к столу, где ра-
ботала комиссия, подошли две женщины. 
Оказалось, что той, что старше, Марии 
Салмановой, уже идет 99-й год, а на вы-
боры она пришла со своей дочерью Свет-
ланой Алдошиной.

На вопрос, почему в таком возрасте 
она голосует не дома, Мария Ивановна 
ответила:

– Зачем же? Когда к больным людям 
приезжают с урной домой, это понятно, а 
я пока своими ногами могу дойти.

Из разговора с женщиной стало оче-
видно, что она внимательно изучала про-
граммы кандидатов и сама выбрала того, 
за кого пойдет голосовать.

– У нас еще есть одна активная бабуш-
ка, Мария Ефимовна Евстигнеева, – ска-
зали члены комиссии, ей уже сто лет, фи-
зически до клуба она добраться не может, 
но голосует всегда.

Корреспонденты не упустили возмож-
ности пообщаться и со второй долгожи-
тельницей. Она встретила нас с теле-
фонной трубкой в руке – как раз хотела 
узнать, когда к ней приедут с урной.  Вни-
манию, которое ей оказала районная га-
зета, женщина обрадовалась. Как рас-
сказала Мария Ефимовна, она никогда 
не задумывалась о том, идти или не идти 
на выборы. Ответ был всегда однозначен: 
идти обязательно. Для нее это было зако-
ном, которому она следует и по сей день.

На момент нашего посещения избира-
тельного участка села Перещепное там 
проголосовала почти половина из тех, кто 
внесен в списки – 73 человека.

– Ничего, сказала председатель из-
биркома Нина Верменичева, сегодня 
воскресенье, вот приедет автобус из 

Богучара, народ пойдет повеселее. Так 
всегда бывает – людям-то и на рынок 
надо съездить.

Наталья ЗЛОБИНА
Фото автора
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 Голосует секретарь УИК №44 села Перещепное Наталья Колесникова

Журавские долгожители
активно голосовали на выборах

 У урны – Светлана Алдошина и Мария Салманова

 Мария Евстигнеева к выборам готова



В №72 от 7 сентября мы опубликова-
ли часть ответов главы Богучарского 
района Валерия Кузнецова на вопро-
сы богучарцев, заданные в ходе пря-
мой линии по телефону. Сегодня мы 
публикуем вторую часть ответов, за-
данных в группах газеты «Сельская 
новь» в социальных сетях. Глава рас-
сказал, будет ли светофор на поворо-
те в в/г, кто и как следит за порядком 
на набережной, почему не ремонти-
руют тротуар в Монастырщине, из-за 
чего отключали воду в Твердохлебов-
ке и многом другом.  

Дороги и благоустройство

Александр Зайцев:
– Когда отремонтируют дороги по 

военному городку и въезд в него со 
стороны танка?

– Ремонт асфальтобетонного покры-
тия по улице Танкистов и на перекрест-
ке с кольцевым движением в военном го-
родке будет выполнен в текущем году. 
Другие же дороги в военном городке на-
ходятся в ведомстве Министерства обо-
роны РФ, поэтому отремонтировать их 
за счет муниципальных и региональных 
средств не представляется возможным. 
Если будет заключен с собственником 
контракт на капитальный ремонт дорог, 
тогда ситуация изменится.

Марина Ярминина:
– График маршруток так и не уста-

новлен. В субботу и воскресенье – как 
хотят так и ездят. Если маршрутки не-
государственные, можно на каждой 
остановке повесить график движе-
ния автобусов, идущих из военного го-
родка? Люди ездят разного возраста, 
не все имеют машины. В Воронеже в 
маршрутки приятно войти, а в Богуча-
ре берут людей не 13, как положено, а 
26. Все маршрутки «убитые», шоферы 
по мобильным болтают, на людей ни-
какого внимания не обращают. Посо-
действуйте в решении проблемы. Мы 
в вас верим. Спасибо за понимание и 
поддержку.

– Ситуация непростая, будем разби-
раться. Пока могу сказать только то, что 
в адрес перевозчика администрация го-
рода Богучара направляла требование 
выпускать на линию технически исправ-
ные транспортные средства, отвечаю-
щие требованиям законодательства РФ.

Екатерина Гончарова:
– Добрый день! Когда решится во-

прос с установкой светофора на пе-
рекрестке военный городок – диви-
зия. Уже какой год обещают и никак.

– По согласованию с департамен-
том транспорта и автомобильных дорог 
Воронежской области, светофор будет 
установлен после выделения необходи-
мых средств.

Татьяна Тищенко:
– Добрый день! Во вдоре дома 

№172 по улице Дзержинского нет ни-
чего для того, чтобы играли дети: ни 
качелей, ни песочницы, ничего! Мы 
с детьми вынуждены ходить в дру-
гие дворы. Очень бы хотелось иметь 
в своём дворе детскую площадку. Де-
тей много, в доме 27 квартир.

– Работа по насыщению территории 
города детскими игровыми и спортив-
ными площадками не прекращается. В 
связи с ограниченностью финансовых 
средств, сразу охватить всю территорию 
Богучара невозможно.

Надежда Сойкина:
– В Монастырщине на улице Цен-

тральной осенью 2017-го начали де-
лать тротуарную дорожку. Насыпали 
щебенки, и на этом все закончилось. 
Сейчас ничего не делается для завер-
шения. Дорожки зарастают. Куда де-
лись деньги? Почему не доделали до 
конца?

– Заказчиком на выполнение работ яв-
ляется департамент транспорта и авто-
мобильных дорог Воронежской области. 
Подрядная организация сделала щебе-
ночное основание, а затем по неизвест-
ным причинам отказалась работать даль-
ше. В настоящее время идет судебное 
разбирательство заказчика с подрядчи-
ком.

Слава Михайлин:
– Наведите в конце концов поря-

док по исключению сквозного проез-
да большегрузных машин на карьер и 
обратно по селу Филоново. 

– На въезде в Филоново и по всему 
упомянутому вами участку установлены 
дорожные знаки, запрещающие движе-
ние грузовых автомобилей. Полицейские 
регулярно проводят рейды, направленные 
на пресечение административных право-
нарушений.

Евгения Семенко:
– Здравствуйте, Валерий Василье-

вич! На дне администрации в Липчан-
ском поселении было обещано отре-
монтировать крышу в здании мест-
ной школы, где располагается ФАП. 
Спасибо, выполнено. Но на данный 
момент возникла другая проблема – 
снесли перегородку в коридоре меж-
ду школой и ФАПом. Скажите, пожа-
луйста, построят ли новую перегород-
ку? И будет ли ремонт в помещении 
ФАПа?

– Перегородка между школой и
ФАПом была демонтирована в це-
лях противопожарной безопасности на 
основании предписаний сотрудников го-
сударственной инспекции Богучарско-
го и Кантемировского районов по по-
жарному надзору. По поводу ремонта 
фельдшерско-акушерского пункта пока 

однозначно ничего сказать не могу. Бу-
дем рассматривать эту проблему и ис-
кать пути решения.

Елена Белькова:
– Добрый день, Валерий Василье-

вич! По территории Липчанского посе-
ления протянули оптико-волоконную 
линию. А когда же она будет рабо-
тать?

– Строительство оптико-волоконной 
линии связи выполнялось по государ-
ственной программе «Устранение циф-
рового неравенства», которая предпола-
гает обеспечить доступ населения к ин-
тернету по технологии Wi-Fi для населен-
ных пунктов с численностью жителей от 
250 до 500 человек. Доступ к интернету 
по вышеупомянутой технологии уже есть 
у жителей села Шуриновка Липчанского 
поселения.

Татьяна Матвиенко:
– На переулке Юбилейном в Богу-

чаре дорога такая, что по ней невоз-
можно ни ходить, ни ездить. Когда бу-
дет ремонт?

– Капитальный ремонт на переулке 
Юбилейный города Богучара запланиро-
ван на сентябрь-октябрь текущего года.

Валентина Ткачева:
–  Вы пользуетесь услугами Богу-

чарской районной больницы? Если 
нет, то посетите ее в ближайшее вре-
мя и посмотрите, в каком плачевном 
состоянии находятся здания. Когда 
планируются мероприятия по ремон-
ту больницы?

– Как и все жители Богучарского рай-
она я хожу в местную больницу и вижу 
положение вещей. Хочу сказать, что зда-
ние находится в собственности Воронеж-
ской области и на финансировании де-
партамента здравоохранения. Местная 
власть не имеет возможности расходо-
вать средства районного бюджета на ре-
монт больницы. Но мы всячески стара-
емся помогать в рамках действующе-
го законодательства. К примеру, нашли 
спонсоров, которые пожертвовали день-
ги на обновление реанимационного от-
деления.

Оксана К:
– Уважаемый Валерий Кузнецов! Я 

работник торгового магазина по ули-
це Дзержинского, рабочий день у меня 
заканчивается в 22.00. Мне приходит-
ся идти домой в темное время суток, 
на тротуарах нет освещения. Ведь не 
одна я хожу в такое время. Рассмотри-
те и обратите внимание на мой вопрос.

– Возьму вопрос на контроль.

ЖКХ и порядок 

Галина Абрамова:
– Скажите, пожалуйста, когда пла-

нируется замена труб водоснабжения 
в военном городке?

– Водопроводная сеть находится в ве-
домстве Министерства обороны РФ, поэ-
тому замена труб за счет средств муници-
пального и областного бюджетов сегодня 
невозможна. Но мы, учитывая необходи-
мость своевременной замены труб водо-
снабжения, будем работать над этим во-
просом с Министерством обороны.

Галина Грибенникова:
– Когда в Твердохлебовке дадут 

наконец-то воду? Люди сидят без 
воды, уличное освещение отключили, 
сельский совет без света. Позор! И это 
XXI век! 

– Отключение подачи водоснабжения в 
селе было обусловлено ремонтом водоза-
борной скважины. В настоящее время ра-
боты завершены, водоснабжение восста-
новлено. Уличное же освещение отключе-
но в связи с дефицитом средств в бюдже-
те сельского поселения. В сентябре ожи-
дается выделение субсидий из област-
ного бюджета на оплату электроэнергии. 
После этого фонари вновь заработают.

Елена Бунеева:
– Хотелось бы узнать мнение главы 

нашего района по поводу нашумев-
шей новости о пенсионной реформе. 
А также услышать внятное объясне-
ние, почему у нас в районе самые вы-
сокие цены на все группы товаров по 
Воронежской области, а зарплаты са-
мые низкие.

– Обсуждать решение Правительства 
РФ я не буду. По поводу того, что цены в 
нашем районе выше, чем в других насе-
ленных пунктах Воронежской области, не 
совсем соглашусь. К примеру, в сетевых 
магазинах стоимость товаров на том же 
уровне, что и в других городах. А вот что 
касается рынка, здесь все зависит от са-
мих продавцов, некоторые из которых по-
высили цены после приезда военнослу-
жащих в район.

Янош Белоус:
– Когда полиция будет работать? В 

городском парке люди не отдыхают, а 
кушают, пьют и сорят. То же и на Пе-
тровском сквере.

– По тому, в каком состоянии город-
ской парк и набережная Богучарки, у нас 
только положительные отзывы. Вы не ви-
дели или забыли то, как эти места вы-
глядели раньше. Отдыхают культурно. 
Серьезных нарушений, к примеру, драк, 
нет. Полиция следит внимательно за по-
рядком.

Остальные вопросы, заданные в 
соцсетях и в процессе прямой линии 
по телефону, глава Богучарского рай-
она взял на контроль.

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото 

Натальи ЗЛОБИНОЙ
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 Решение проблем, затронутых богучарцами, Валерий Кузнецов взял под личный контроль

«Я, как и все богучарцы, хожу в местную 
больницу, и вижу положение вещей»
Глава Богучарского района ответил на вопросы, заданные в социальной сети «Одноклассники»
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Десятилетняя ученица Богучарской 
школы №2 Вероника Ванюкова по-
бывала на первой Ассамблее ис-
кусств детской вокальной группы 
«Волшебники двора». Мероприятие, 
состоявшееся в поселке Репное, со-
брало несколько десятков самых та-
лантливых детей нашего региона. 

Девочка прошла отборочный тур из 
1400 участников и смогла поучаство-
вать в семинарах, мастер-классах, кон-
курсах, познакомиться с известными 

людьми, в том числе с автором множе-
ства детских песен, написавшем музы-
ку к мультфильму «Пластилиновая во-
рона», Григорием Гладковым. 

Также Веронике посчастливилось 
выступить на творческом вечере ком-
позитора Виталия Осошника с песней 
«Смайлики», которую она исполнила с 
группой «Волшебники двора». 

– Поучаствовала моя воспитанни-
ца в качестве бек-вокалистки в рок-
концерте и в гала-концерте с произве-
дением «Пой со мной», – рассказала 

преподаватель по вокалу Богучарской 
детской школы искусств Лариса Ско-
морохова. 

За успехи Веронику Ванюкову на-
градили дипломом и сертификатом о 
прохождении обучающего 84-часово-
го курса. Ассамблея искусств была ор-
ганизована для одаренных детей Воро-
нежской области за средства, собран-
ные на благотворительном губернатор-
ском Рождественском вечере.  

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото Ярославы ВАНЮКОВОЙ

ЮНЫЕ ТАЛАНТЫ

Школьница выступила 
с группой «Волшебники двора»
Девочка спела с артистами на творческом 

вечере известного композитора

 Вероника с композитором Виталием Осошником

 Виктор Лазарченко с сыном  Никитой на  площади  в Богучаре

 Ольга Крошко с детьми в хуторе Галиевка

 Семья Гончаровых на «Острове» в Богучаре

Друзья, в предстоящую суббо-
ту, 15 сентября, мы будем отме-
чать 90-летие Богучарского рай-
она. Специально к этой дате ре-
дакция газеты «Сельская новь» 
запустила новый фотоконкурс 
«Родного края красота» в соци-
альных сетях«Одноклассники» и 
«ВКонтакте». 

Участники – а их на сегодняш-
ний день уже 23 – выложили фо-
тографии, сделанные в разных на-
селенных пунктах района: на фоне 
рек Дон и Богучарка в местечках, 
называемых «Остров» и «Попасная 
балка», на холмах по пути в Грушо-
вое. Запечатлены также известные 
за пределами нашего района виды 
самого города Богучара. 

Несмотря на то, что до оконча-
ния конкурса осталось всего два 
дня, желающие еще смогут поуча-
ствовать. Вам всего лишь нужно 
сфотографироваться возле какого-
то из ярких мест Богучарского рай-
она и добавить фото в один из аль-
бомов под названием «Родного 
края красота», которые размеще-
ны в группах «СН» на сайтах «Од-
ноклассники» и «ВКонтакте». Ре-
дакционное жюри при подведении 
итогов будет обращать особое вни-
мание на фотографии, сделанные в 
этом году, и те снимки, на которых 
запечатлен сам участник конкурса 
на фоне красот района. О времени 
и месте награждения победителей 
мы сообщим позже.

Наталия ЛИФИНЦЕВА

Конкурс в честь юбилея района
в самом разгаре
До окончания фотосостязания в соцсетях осталось два дня



КНИЖНЫЕ НОВИНКИ

В Богучаре вышла книга «Мой 
идеал – Герой Советского Со-
юза Зоя Космодемьянская». 

В сборник вошли 26 сочине-
ний школьников Богучарского и 
Кантемировского районов, за-
нявших призовые места в одно-
именном литературном конкур-
се, который проходил в этом 
году по инициативе депутата 
Воронежской областной Думы 
Александра Пешикова. Каждый 
из молодых авторов, чьи рабо-
ты включили в книгу, получил в 
подарок по одному экземпляру к 
1 сентября. А в октябре 70 книг 
раздадут по библиотекам школ 
обоих районов. Также стало из-
вестно, что скоро объявят новый 
патриотический конкурс, кото-
рый на этот раз будет посвящен 
Дню защитника Отечества. По 

предварительной информации, 
победителям подарят экскурсию 
в Государственную Думу РФ. 

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото автора

Под одной обложкой 
26 сочинений

ИЗ ПОЧТЫ

Все небо объято грозою,
Стрельба под Москвой
        все сильней,
Прощается школьница Зоя
С любимой столицей 
                                своей.
Мешок вещевой 
                       за плечами,
Но он не велик, не тяжел,
Уходит она с москвичами,
Куда приказал комсомол
Ушла. Ни письма, 
                        ни привета
Не шлет наша Зоя домой.
И вот у Петрищева где-то 
Выходит тропинкой лесной.
Идет на опасное дело
В холодной предутренней  
          мгле.
Синица спросонья запела,

Петух закричал на селе.
Немецкие кони в конюшне – 
Поджечь поскорей и уйти,
Но спички в руках 
           непослушны,
Они отсырели в пути.
А мама, наверное, дома,
Ох, как ты далек, этот дом!
Гори, разгорайся, солома,
Высоким горячим костром!
Не солнце встает из тумана, 
То склады фашистов горят.
Ждут Зою друзья-партизаны,
Но ей не вернуться назад.
Ей руки веревкой связали,
Ее на допрос повели,
Там били ее и пытали,
Но волю сломить не смогли.
На смертную казнь под
      конвоем

Босая ступая на снег,
Шла гордая школьница
          Зоя,
Советский простой человек.
И словом своим, умирая,
Она ободряла народ.
И слава, как песня живая,
В народе о ней не умрет.

Подвиг Зои не ушел в безвестие
Некоторое время назад в редакцию «СН» пришло пись-
мо от жительницы Лофицкого, 78-летней Лидии Гетмано-
вой. В нем она просила при случае опубликовать стихо-
творение о Зое Космодемьянской, которое запомнилось 
ей с детства. Мы посчитали уместным сделать это в сегод-
няшнем номере.

В каждой работе – боль детской души
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В народе говорят: «Мой дом — моя кре-
пость». Но мало кто задумывается о 
том, что наше здоровье напрямую за-
висит от комнатных растений, стоящих 
на подоконнике. День ото дня они по-
могают нам поддерживать организм 
в тонусе. Специалист по комнатным 
растениям Елена Зубарева рассказа-
ла корреспонденту РИА «Воронеж» 
о семи растениях, которые приносят 
пользу.

Хлорофитум

Хлорофитум по-
могает справить-
ся с проблемой за-
грязненного возду-
ха, так как облада-
ет антибактериаль-
ными свойствами и 
обогащает любой 
офис или квартиру 

дополнительной порцией чистого кисло-
рода. Хлорофитум — незаменимое рас-
тение для людей, которые страдают ал-
лергическими заболеваниями. Считает-
ся, что это растение может собирать та-
кие соединения, как угарный газ, амми-
ак, ацетон и бензол.

Алоэ вера

Науке известно 
почти полтора де-
сятка сортов это-
го растения. Алоэ 
уникально, пото-
му что в нем содер-
жится 250 биологи-
ческих веществ, ко-
торые помогают че-
ловеку справиться 

с разными болезнями. Витамины, бета-
каротин, аминокислоты и многие другие 
вещества есть в листьях алоэ вера. Этот 
всем известный домашний лекарь помо-
жет при простудах, воспалениях, спосо-
бен остановить кровотечение и заживля-

ет раны. Сок применяют для лечения гор-
ла, изжоги, гастрита, при воспалении де-
сен и других заболеваниях. Его часто ис-
пользуют в косметических целях. Все это 
благодаря обширному набору полезных 
свойств. Болезни желудочно-кишечного 
тракта, сердечно-сосудистой системы и 
даже кожи могут быть преодолены с по-
мощью целебного сока, который находит-
ся внутри листьев.

Лимон декоративный

Польза комнат-
ного лимона обу-
славливается бога-
тым составом рас-
тения. Его регуляр-
ное употребление 
отлично повышает 
тонус. Очистить ор-
ганизм лимон тоже 
поможет: его ами-
нокислоты нала-

живают работу ЖКТ. Помимо всего вы-
шеперечисленного, лимоны, конечно, по-
могают в лечении ангины и заболеваний 
бронхов. Лимону под силу способствовать 
выздоровлению даже от гепатита при ис-
пользовании определенных дозировок.

Муррайя

Выращивать мур-
райю рекоменду-
ют людям, которые 
страдают гипертони-
ей, ишемической бо-
лезнью сердца, сер-
дечной недостаточ-
ностью и сахарным 
диабетом. Расте-
ние способно даже 

снижать уровень сахара в крови. После 
трудной рабочей недели стоит съесть 
всего одну ягоду этого деревца, как сра-
зу же чувствуется прилив сил. Полезен 
и отвар из его листьев — им можно по-
лоскать больное горло. Кроме того, мур-

райя имеет особый целебный успокаива-
ющий аромат.

Лавр благородный

В 1866 году лавр 
благородный во-
шел в список са-
мых целебных рас-
тений медицинской 
энциклопедии. Его 
масло как косме-
тическое средство 
можно купить в лю-
бой аптеке. Поми-
мо того что лавро-
вый лист исполь-

зуют для приготовления пищи, растение 
пригодно для лечения некоторых заболе-
ваний. Лавр может с легкостью стимули-
ровать активность желудочно-кишечного 
тракта, сердечную деятельность. Кроме 
того, работает как противовоспалитель-
ное и жаропонижающее средство.

Мирт

Мирт – вечнозе-
леное ароматиче-
ское и лечебное де-
ревце, которое ак-
тивно используют 
как в России, так и 
по всему миру. Еще 
в Библии упомина-
лось, что Адам взял 
с собой миртовую 

веточку из райского сада в напоминание 
о тех временах. С давних пор мирт счи-
тали символом молодости и красоты, де-
вушки украшали им венки. Существует 3 
тыс. видов этого растения. Эфирные мас-
ла из мирта активно используются для 
лечения бронхита, пневмонии и даже ту-
беркулеза.

Листья мирта выделяют вещества, 
которые облегчают дыхание и снимают 
спазмы бронхов. Это полезно для лю-
дей, страдающих астмой и заболевания-

ми дыхательной системы. Мирт принято 
дарить молодоженам, поскольку он счи-
тается символом долгих и счастливых се-
мейных отношений.

Мурданния

Растение бы-
стро и эффектив-
но выводит шлаки 
из организма. На 
Востоке растение 
активно использу-
ется для медицин-
ских исследова-
ний. Есть предпо-
ложения, что с его 

помощью можно лечить онкологические 
заболевания. Считается, что хозяину мур-
даннии крупно повезло, ведь у него есть 
средство профилактики от самой страш-
ной болезни современности: ряд исследо-
вателей утверждают, что растение проти-
водействует появлению опухолевых кле-
ток в организме, поднимает иммунитет.

Герань

Герань прекрас-
но помогает при 
бессоннице, голов-
ных болях, а также 
при бронхитах, га-
стритах, подагре, 
заболеваниях носо-
глотки и ушей и так 
далее. Приготовить 
отвар герани мож-
но следующим об-

разом – необходимо взять три столовые 
ложки сухих листьев герани, залить дву-
мя стаканами кипящей воды и настоять 
в течение двух часов. Настой можно при-
нимать как наружно, так и внутрь. Мож-
но просто поставить горшок с геранью 
в спальне и здоровый, крепкий сон вам 
обеспечен.

Подготовила 
Лидия БАТУРА

Здоровье на подоконнике
Топ-7 полезных комнатных растений, помогающих поддерживать организм в тонусе
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 И водители, и автобусы – на линейке готовности

ЗНАЙ!

В преддверии нового учебного года в 
Богучаре состоялась проверка техни-
ческого состояния 14 школьных авто-
бусов. 

Проверку осуществил Государствен-
ный инспектор ОГИБДД отдела МВД 
России по Богучарскому району Сергей 
Предыбайлов. Инспектор рассказал кор-
респонденту газеты «СН», как проходил 
допуск школьных автобусов. Изначально 
были проверены диагностические карты 
автомобилей, исправность ремней без-
опасности, наличие огнетушителей, ме-
дицинской аптечки, опознавательные та-
блички и надписи «дети», толщина про-
текторов на колесах, проблесковые ма-

ячки. После тщательной проверки техни-
ческого состояния школьного транспорта, 
проверке подверглись водители. Каждый 
из них предъявил медицинскую справку, 
водительское удостоверение, наличие 
соответствующей категории для управ-
ления школьным транспортом. Также 
водителями были пройдены 20-часовые 
курсы ПДД. 

Как сказал главный специалист МКУ 
«Управление по образованию и молодеж-
ной политике» Алексей Кортунов, роди-
тели могут не беспокоиться за своих де-
тей – они будут ездить на безопасном и 
комфортабельном школьном транспорте. 

Михаил СТАРКОВ
Фото Натальи ЗЛОБИНОЙ

Школьные автобусы 
прошли проверку

В образовательных учреждениях рай-
она начался новый учебный год. Чтобы 
он прошел без происшествий, служба 
Госпожнадзора напоминает о необхо-
димости соблюдения мер противопо-
жарной безопасности:

– Самое страшное, когда 
жертвами пожаров становят-
ся дети, а если это случается 
в местах их массового пре-
бывания, страшней вдвой-
не, – говорит главный го-
сударственный инспектор 

Богучарского и Кантемировского рай-
онов по пожарному надзору Андрей
Коптев. 

Среди таких объектов Андрей Сергее-
вич называет школы, средние специаль-
ные учебные заведения, детские сады. 
Поэтому сейчас, в начале нового учеб-
ного года он нацеливает руководителей 
учреждений как можно пристальнее от-
нестись к вопросу безопасности детей.

Госинспектор советует педагогам уси-
лить просветительскую работу – прово-

дить беседы с учащимися и их родите-
лями, тренировочные занятия, уделить 
внимание наглядной агитации.

– Рекомендую руководителям учреж-
дений еще раз провести ревизию автосиг-
нализации, систем оповещения и управ-
ления эвакуацией людей при пожаре, про-
тиводымной защиты, противопожарных 
дверей. – говорит Андрей Коптев. – Сло-
вом, проверить надо все средства, кото-
рые могут использоваться при тушении 
пожаров. Обязательно следует удосто-
вериться в исправности электрооборудо-
вания, водопроводных сетей. Проведение 
тематических инструктажей с преподава-
тельским и обслуживающим персоналом 
также входит в перечень обязательных 
мероприятий по предупреждению пожа-
ров в учебных заведениях.

Ответственность за безопасность де-
тей во время учебного процесса полно-
стью лежит на руководителе, напомина-
ет Андрей Сергеевич, поэтому халатно к 
такому серьезному вопросу относиться 
нельзя.

Записала Наталья ЗЛОБИНА

Чтобы в школах
не случались пожары

ИЗ ПОЧТЫ

После публикации в №71 «СН» 
от 4 сентября 2018 года материа-
ла «Контейнеры «утопают» в му-
соре» в редакцию пришло письмо 
от председателя уличкома с ули-
цы Кирова Нины Пешиковой. Она 
поддержала озабоченность город-
ской администрации отношением 
богучарцев к санитарному состо-
янию города.

«То, что наш Богучар с каждым 
годом меняется в лучшую сторону, 
нельзя не заметить. – пишет Нина 
Ивановна. – У нас облагораживают-
ся старые и появляются новые места 
отдыха. На улицах стало больше цве-
тов». Только вот, по мнению автора 
письма, есть такие люди, которые не 
хотят идти в ногу со временем и до-
бавляют ко всему хорошему черные 
краски.

Нина Пешикова, в частности, го-
ворит о том, что летом под деревья-
ми, растущими около домов, можно 
видеть гниющие абрикосы, яблоки, 
вишни. Все это, по ее мнению, мож-
но и нужно убирать вовремя. Не упу-
стила из поля зрения Нина Ивановна 
и такой момент – мусорные контей-
неры некоторые жильцы превраща-

ют в настоящие свалки: носят туда 
спиленные ветки, строительный му-
сор, старую мебель, бытовую техни-
ку. Это хорошо, говорит она, что мы 
стали жить лучше, имеем возмож-
ность часто менять мебель и другую 
домашнюю утварь, но избавляться 
от старой надо другим способом – 
нанимать транспорт и вывозить на 
свалку. Сетует председатель улич-
кома и по поводу того, что в город-
ские контейнеры, за очистку которых 
платят горожане, привозят пакеты с 
мусором жители близлежащих сел.

В своем письме Нина Ивановна 
обратилась к землякам: «Если вам 
нравится жить в красивом городе, то 
своими действиями не добавляйте 
беспорядка. Заботьтесь не только о 
домашнем уюте, а делайте все, что-
бы был порядок около вашего жили-
ща, чтобы не оставалась непригляд-
ная картина в местах коллективно-
го отдыха. К сожалению, ее можно 
наблюдать на полюбившейся всем 
набережной Богучарки». А в заклю-
чение она призвала и жителей сво-
ей улицы, и всех богучарцев лучшим 
образом подготовиться к любимому 
празднику – Дню района и города.

Записала Наталья ЗЛОБИНА

Порядок должен быть 
не только в праздники
Жительница Богучара – с заботой о городе

НОВОСТИ «СН»

На 757 км трассы М-4 «Дон» автомо-
биль Nissan Teana столкнулся с двигав-
шимся в попутном направлении КамАЗом 
в пятницу, 7 сентября. В результате полу-
ченных в ДТП травм погиб 37-летний во-

дитель иномарки, житель Краснодарско-
го края. Мужчина скончался до приезда 
бригады «скорой помощи». 

Полиция выясняет все обстоятельства 
произошедшего.  

В одном из частных подворий села Мо-
настырщина зарегистрирован случай бе-
шенства животных. На этот раз жертвой 
опасного вируса стала коза. Как пояснила 
редакции «СН» заместитель руководи-

теля Богучарской ветеринарной станции 
Оксана Кальченко, на территории домов-
ладения проведена дезинфекция, а люди, 
контактировавшие с животным проходят 
курс вакцинации от бешенства. 

Зарегистрирован случай 
бешенства

Смертельное ДТП
в Богучарском районе

 По чистым улицам и пройти приятно

На их выпуск на линию дано добро
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Прогноз  
погоды

14 сентября
Влажность – 45 %
Давление – 752 мм рт.ст.

+27
+18

12 сентября
Влажность – 30 %
Давление – 755 мм рт.ст.

+27
+16

13 сентября
Влажность – 36 %
Давление – 753 мм рт.ст.

+27
+17

 15 сентября
Влажность – 37%
Давление – 752 мм рт.ст.

+26
+18
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Требуется продавец в ветапте-
ку. Тел. 8-9050510252.
Требуется сиделка по уходу за 
пожилой женщиной (с прожива-
нием).Тел. 8-9066764020.

Прод. корова и телка. 
Тел. 8-9525538136.
Прод. корова. 
Тел. 8-9515552310.
Прод. корову.
Тел. 8-9521032417.

Дорогие читатели!

 Объявления и поздравления 

редакция принимает 

ЗА НЕДЕЛЮ до выхода номера.

 
, . 

Т.: 8-950-762-20-54,
    8-920-212-07-82.

Дорогую, любимую жену, 
маму, бабушку Валентину 

Алексеевну ГАЛУНОВУ 
(Луговое) 

поздравляем с юбилеем!
Наша милая, добрая, лучшая
                в мире,
Тебя поздравляем и дарим цветы.
Желаем быть самой счастливой,
Хороших подарков тебе от судьбы!
Пусть в глазах сияет радость,
В сердце будет вдохновение,
Будни станут всем на зависть – 
Каждый день, как день рождения!

Любящие муж, дети 
и внуки (Галуновы и Корневы).

               10 сентября
 отметила свой юбилей 

Валентина Васильевна КУБРАК 
(Криница).

 Крепкого ей здоровья и 
благополучия!

Не грусти, что уже не 17,
В каждом возрасте прелесть своя.
Важно в жизни уметь улыбаться,
Чтоб друзья окружали тебя.
Пусть в жизни ждут лишь теплые  
   слова,
И сердце никогда от боли   
         не заплачет,
И пусть твоя кружится голова
От счастья, от любви и от удачи.

Коллега.

С юбилеем поздравляем
 Валентину Алексеевну

 ГАЛУНОВУ 
(СХА «Луговое»).

Что пожелать Вам в юбилей?
Конечно, молодости вечной,
Букетов роз потяжелей
И чувств взаимных, бесконечных.
Быть обаятельной всегда,
Глаза задорно пусть сияют,
И пусть прожитые года
Лишь только шарма добавляют!

Коллектив СХА «Луговое».

Вниманию населения!
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будет продажа 
у рынка в Богучаре
15 сентября  

ïåñòðûõ, ãîëóáûõ

в 12.40

КУР-МОЛОДОК :

Привоз будет обязательно!!!

ðûæèõ, áåëûõ,

Пр. 2-комн. кв. в г. Богучаре и 
зем. уч. Тел. 8-9066780761.
Прод. зем. уч. 45 сот. в с. Ло-
фицкое. Тел. 8-9192303322.
Прод. дом под материнский 
капитал, ульи б/у, медогонка на 
4 рамки. Тел. 8-9616172943.

РЕКЛАМА

Дрова и пиломатериал сосна. Тел. 8-9601151771.
Услуги экскаватора-погрузчика. Тел. 8-9204415118.
Бурение скважин. Опыт, гарантия. Тел. 8-9204090282.
Прод. мешкотару. Тел. 8-9204452978.
Натяжные потолки. Недорого. Тел. 8-9304077847.
Арбузы и дыни с бахчи в с. Подколодновка (возле мясокомби-
ната). Тел. 8-9507780037.
Камень, песок, щебень. Вывоз мусора. Т. 8-9066780761.
Прод. здание 1000 м2, свет, газ, вода, с. Дьяченково, с зем. уч. 
30 сот. Тел. 8-9204113296.
Прод. новый дорожный бордюр, 14 шт. (15х30х100 см). 
Тел. 8-9507638487.
Прод. домашних поросят. Тел. 8-9102844503.
Доставка: камень, щебень, песок. Тел. 8-9036569536.

Требуется менеджер по продажам в магазин «Непоседа», 
знание ПК. Тел. 8-9056517336.

Организации на постоянную работу требуются: официант, 
повар, кондитер. Тел. 2-15-85, 2-11-07.

С 55-летием поздравляем 
Валентину Васильевну КУБРАК 

(Криница).
У тебя сегодня юбилей:
Две цифры «пять» – какая дата!
Улыбки взрослых дочерей
И внуков смех – да ты богата!
Желаем в этот день рожденья
Улыбок, смеха, настроенья.
Хотим здоровья пожелать,
Чтоб в жизни было всё на «пять».

Дочери Татьяна, Наталья, 
Екатерина, зять Сергей и внуки.

6 сентября
 отметила свой 80-летний юбилей 

наша дорогая, любимая
 мама и бабушка

Валентина Ивановна
 КУЙДИНА

 (с. Купянка).
Родная! Любимая! Ты нам нужна!
Добра и красива ты, сердцем нежна.
Ты наша надежда, опора и счастье,
Ты даришь нам ласку, любовь и участье.
Здоровой всегда и веселою будь
Пусть солнце удачи осветит твой путь.

Дети, внуки.

ПАО «ТНС энерго Воронеж» информирует  
о плановых отключениях электроэнергии в СЕНТЯБРЕ
ОТКЛЮЧАЕМЫЕ ПОТРЕБИТЕЛИ

ДАТА  
ОТКЛЮЧЕНИЯ

ВРЕМЯ  
ОТКЛЮЧЕНИЯ

ВРЕМЯ  
ВКЛЮЧЕНИЯНАИМЕНОВАНИЕ  

НАСЕЛЕННОГО ПУНКТА
ОБЪЕКТЫ (УЛИЦА, ДОМ)
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с. Медово:  ул. Низовая 17 9:00 17:00
с. Залиман: ул. Энгельса, Маяковского 14 9:00 17:00
г. Богучар: ул. Шолохова, Набережная, 27 Февраля 25 9:00 13:00
с. Криница; Кравцово; СХА Криница 21 9:00 17:00
с. Лебединка; с. Плесновка; с. Батовка; СХА Первомайская 20 9:00 17:00

Редакция «Сельской нови» 
приносит глубокие извинения 
Валентине Ивановне Куйдиной 
(село Купянка) за неправильно 
поданное поздравление в №72 
от 7 сентября 2018 г.
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